

Chimbarongo se une en campaña solidaria en apoyo de afectados por incendio

Este sábado, a partir de las 12:00 horas, se realizará el lanzamiento oficial de la campaña solidaria "Chimbatón" en la Feria Libre de Chimbarongo, iniciativa que busca ir en ayuda directa de los comerciantes locales que resultaron afectados por los incendios ocurridos en diciembre.

En la instancia se dará a conocer en detalle la actividad central de la campaña: un "Mega Bingo Solidario", el cual se llevará a cabo próximamente en la Plaza de Armas de Chimbarongo, y que contempla una amplia jornada familiar, solidaria y recreativa para toda la comunidad.

El Mega Bingo contará con más de 50 premios, entre los que se incluyen dinero en efectivo, televisores, artículos electrodomésticos, camisetas oficiales de equipos de fútbol, además de

otros importantes incentivos, gracias al apoyo de colaboradores y auspiciadores locales.

Asimismo, la actividad estará acompañada de shows artísticos, presentaciones en vivo y sorpresas, con el objetivo de generar un espacio de encuentro comunitario y, al mismo tiempo, recaudar fondos que permitan apoyar la recuperación económica de los comerciantes damnificados.

Desde la organización de la campaña "Chimbatón" se extendió una invitación abierta a la comunidad de Chimbarongo y alrededores a sumarse, participar y colaborar con esta causa solidaria, que busca demostrar una vez más el espíritu de apoyo y unión que caracteriza a la comuna.

La actividad es organizada por la Cámara de Comercio - Turismo de Chimbarongo y la ONG Humanitas. ☎

